

Periodistas recibieron premios y menciones honoríficas del certamen Premio Estatal de Periodismo 2023





La Magistrada María Manuela García Cázares, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura asistió a la ceremonia de entrega de Premios de Periodismo 2023.

Tres primeros lugares y menciones honoríficas fueron entregados a quienes publicaron o transmitieron sus trabajos en diversas categorías, tales como noticia, crónica, reportaje, video, fotografía, entre otras, además del mérito periodístico por su trayectoria, a José Esquivel Juárez.

En el marco conmemorativo de este día, el Poder Judicial del Estado expresa sus felicitaciones y reconocimiento al trabajo de las y los periodistas.

000

COMUNICACIÓN SOCIAL JUNIO 12 DE 2023